

Musikverein Nofels gratuliert!

Der Musikverein Nofels freut sich über die freiwillige Fortbildung und das Engagement einzelner MusikerInnen, über die Teilnahme an Wettbewerben und Leistungsabzeichen, die in der letzten Zeit sehr Erfolgreich abgeschlossen wurden.

Vor kurzem fanden die Jungmusikerleistungsabzeichen des Vorarlberger Blasmusikverbandes wieder statt. Gleich fünf MusikantInnen stellten sich der sicherlich anspruchsvollen theoretischen und praktischen Prüfung. Das Abzeichen in Bronze bestanden:

Bernadette Masal

(Posaune) mit Ausgezeichnetem Erfolg

Martina Breuss

(Querflöte) mit Sehr gutem Erfolg

Marion Klotz

(Waldhorn) mit Sehr gutem Erfolg

Martina Büchel

(Waldhorn) mit Gutem Erfolg

Stolz sind wir auf unsere "Silberne" **Cornelia Kathan** auf der Klarinette, die ihre Prüfung mit Sehr gutem Erfolg bestanden hat.

Beim Landeswettbewerb "Musik in kleinen Gruppen" stellten sich gleich zwei Gruppen der Jury. Das Tenorhornquartett bestehend aus

Julia Schatzmann und Georg Amann vom MV-Nofels, Benjamin Krainer vom MV-Gisingen und Juris Doorn erreichten in ihrer Gruppe mit 85,17 von 100 möglichen Punkten einen Achtungserfolg.

Magdalena Schatzmann trat mit dem **Klarinettentrio "Clarino"** an und

erzielte in ihrer Stufe mit 91,5 von 100 möglichen Punkten den Gruppensieger.

Beim 3. österr. Schlagzeug- und Perkussions-Jugend-Wettbewerb erzielte

Thomas Büchel in seiner Gruppe den 2. Rang und **Michael Schatzmann** in seiner Gruppe den 5. Rang

Rudolf Mähr hat in den letzten Monaten am Kapellmeistergrundkurs des Vorarlberger Blasmusikverbandes mit viel Eifer teilgenommen und diesen mit Erfolg abgeschlossen.

Der Musikverein gratuliert allen erfolgreichen MusikantInnen und wünscht ihnen weiterhin viel Erfolg und Spaß beim Musizieren!



Die erfolgreichen JMLA-Absolventinnen

Großer Erfolg für den Musikverein Nofels beim Wertungsspiel in Götzis

Bei den am vergangenen Sonntag durchgeführten Landeswertungsspielen des Vorarlberger Blasmusikverbandes stellten sich 21 Kapellen in vier Leistungsstufen der internationalen Jury. Der Musikverein Nofels nahm neben sieben weiteren Kapellen in der Stufe C teil.

Besonders interessant waren die Bedingungen, hatten doch alle Kapellen in der gleichen Stufe das gleiche Pflichtstück "Puszta" von Jan van der Roost vorzutragen. Die Vergleiche waren nicht nur für die

MusikerInnen selbst, sondern auch für das Publikum hör- und erkennbar.

Gleich zwei andere Kapellen der Stufe C wählten das Selbstwahlstück "Dawn Of A New Day" von James Swearingen. Der Juryvorsitzende Johann Mösenbichler aus Oberösterreich lobte bei der Preisverteilung das hohe Niveau der heimischen Blasmusik und die ausgezeichneten Leistungen.

Auf das Ergebnis der guten Vorbereitung unter dem Kapellmeister Stefan Ruprecht ist der Musikverein Nofels besonders stolz:
82 Punkte (max. 100 Punkte).

Dank und Gratulation dem Kapellmeister Stefan Ruprecht und an alle MusikerInnen und für die Bereitschaft sich neben den vielen kommenden Auftritten, auch noch im fairen Wettbewerb anzutreten und mit Anderen messen zu lassen.

JUMU - AKTIV Instrumentenvorstellung

Am 20. April 2004 präsentierte sich der Musikverein Nofels in der Volksschule Nofels.

Einige MusikantInnen und JungmusikantInnen stellten die Blasinstrumente den Kindern der dritten und vierten Klassen vor. Einen Dank gebührt der Direktorin Dietlinde Amann und den Lehrern für die gebotene Möglichkeit. Die SchülerInnen bekundeten reges Interesse und konnten sogar einige Instrumente ausprobieren. Beim folgenden Informationsabend, am 23. April 2004 im Probelokal konnten einige Interessenten und ihre Eltern begrüßt

werden. Toll ist es, dass der neue Ausbildungslehrgang mit 10 Teilnehmern beginnen kann. Sollte noch Kinder im Alter von 8-12 Jahren an diesem Ausbildungslehrgang Interesse haben, bitten wir um raschmögliche Nachmeldung.

Kontaktadresse: Jugendreferentin Kornelia Masal,
Tel.: 05522/31583, kornelia.masal@aon.at

Sommerversammlungen des Musikverein Nofels

Der Musikverein Nofels wird nach den beiden Frühjahrskonzerten und der Teilnahme am Wertungsspiel zahlreiche Auftritte bestreiten.

Seit einiger Zeit laufen die Vorbereitungen für das Unterhaltungsprogramm. Dazu wurde das alte und ein teilweise neues Unterhaltungsprogramm mit schmissigen Ohrwürmern, flotter Blasmusik und anspruchsvolle Hits einstudiert, das der Musikverein bei seinen zahlreichen Auftritten in Nofels und Feldkirch präsentieren wird.

Terminplan:

| | |
|--------------------|---|
| 11.6.04 | ab 19.30 Uhr Rundgang oder "Ständle" in Bangs |
| 19.6.04 | ab 19.00 Uhr Nacht der Blasmusik |
| 24.6.04 25.6.04 | ab 19.30 Uhr Platzkonzert in Feldkirch ab 19.30 Uhr Dämmererschoppen beim Gasthaus auf der Egg |
| 10.7.04 | 19.00-21.00 Uhr Teilnahme beim Weinfest |
| 17.7.04 | ab 18.00 Uhr Musigfeschtle, Volksschule Nofels |

Der Musikverein Nofels lädt Sie - liebe Noflerinnen und Nofler - heute schon zu diesen Veranstaltungen ein und freut sich über Ihren geschätzten Besuch.

[musikverein]

1. Mai 2004 - Tag der Blasmusik

Der Musikverein Nofels ließ es sich auch heuer nicht nehmen, am Tag der Blasmusik, mit klingendem Spiel die Bevölkerung von Nofels bei ihrem Rundgang zu erfreuen.

Traditionell startete der Musikverein Nofels seine Runde noch in der Morgendämmerung, um mit Musik zum Frühstück bei Familie Helga Schatzmann, aufzumarschieren. Anschließend wurde kreuz und quer durch Nofels musiziert, um möglichst viele NoflerInnen zu erfreuen. Der Sonnenschein gestaltet das Blasen anstrengend, jedoch wurde der Verein wie immer hervorragend mit Speis und Trank bewirtet. Der Musikverein Nofels möchte sich bei allen Familien, die uns dazu eingeladen haben recht herzlich bedanken.

Unser Stationen waren:

Familie Helga Schatzmann, Rheinstraße
Familie Adolf Schatzmann, Ortsvorsteher,
Feldkircherstraße

Fähnrich Josef Geiger, Franz-Heimgasse
Familie Petronilla Wehinger, Seb.Kneippstraße

Familien Moritz Schwald und Josef Allgäuer,
Rheinstraße

Familie Adi Moser, Breiterweg
Familie Robert Domig, Florastraße
Familie Ilse Masal und Günter Lampert

Allen weiteren Spendern zu diesem Anlass ebenfalls vielen Dank.



Musikanten beim Rasten und Stärken



bei Familie Schatzmann Adolf



Station Adi Moser



Familie Wehinger Petronilla